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VERBALE   CONSIGLIO   D’ISTITUTO  N° 5 – A.S.2013-2014 

 
Il giorno 20 settembre 2013 alle ore  18.00,si è riunito il Consiglio d’istituto per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 

2. Approvazione della richiesta di un educatore proposto dalla famiglia. 

3. Scuola Primaria di Somaino: donazione materiale didattico e informatico. 

4. Scuola Primaria di Somaino: riduzione orario da 30 a 29 ore settimanali-classe 5^. 

5. Surroga rappresentante genitori. 

6. Elezione del presidente del Consiglio d’Istituto. 

7. Richiesta locali scolastici per corsi d’inglese. 

8. Regolamento per l’utilizzo dei volontari. 

9. Approvazione variazioni POF. 

10. Varie ed eventuali. 

 

Risulta assente la docente Bottinelli Mariella. 

La Signora Silvia Donatella partecipa alla seduta dalle ore 18.20. 

Viene nominata segretaria la docente Croce M.Luisa. 

 

Viene incaricata di dirigere la seduta la Sig. Perelli Elisabetta-Vice Presidente 

 

Punto 1- Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 

 

Punto 2-  Il  D.S. informa che la  famiglia di un alunno diversamente  abile chiede di poter scegliere 

l’educatore assegnato  dall’amministrazione comunale in modo da garantire la continuità con l’anno 

precedente.  Viene precisato che la medesima richiesta è stata approvata dall’amministrazione 

comunale e dal collegio docenti. Il consiglio approva all’unanimità. 

 

Punto 3- Il D.S. legge una comunicazione di genitori degli alunni della S.Primaria di Somaino,in 

cui si informa che intendono donare alla Scuola medesima del materiale ludico e informatico 

nuovo, per un totale di euro 336.00 I.V.A  compresa. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Punto 4- Le insegnanti della Scuola Primaria di Somaino  chiedono la riduzione del tempo scuola 

di un’ora,da 30 a 29 ore  settimanali,  per adeguarsi all’orario dello Scuolabus. Il consiglio approva 

all’unanimità. 

 

Punto 5- Il consiglio prende atto della nomina della sig. ra Cimetti Marisa a componente del 

consiglio d’istituto per gli anni scolastici 2013-14 e 2014-15 in sostituzione del dimissionario sig. 

Mengozzi Mattia, in quanto prima dei non eletti della stessa lista genitori.  

 

 

 Punto 6- Preso atto delle dimissioni del presidente,Sig. Mengozzi Mattia,avvenute nel precedente 

Consiglio del 1° Luglio,si procede alla nuova nomina. Propone la sua candidatura il Vice Presidente 

Sig. Perelli Elisabetta.Viene eletta all’unanimità. Come Vice Presidente viene eletta, all’unanimità, 

la Sig.ra Corvi Ester. 

 

Punto 7- Il D.S. comunica che il Comune chiede l’uso dei locali scolastici per effettuare i corsi in 

lingua inglese(dal lunedì al giovedì,per un’ ora  e mezza), tenuti da molti anni in biblioteca e gestiti 

dalla Cooperativa “Nuova Umanità”.Visto che i corsi non sono in concorrenza con quelli istituiti 



 

2 

 

dal Centro EDA (perché non danno diplomi e hanno un costo superiore)il consiglio approva,ma 

serve stipulare una convenzione con il Comune. 

Il D.S. informa inoltre che i centri EDA verranno sostituiti da CPIA (Centro Provinciale Istruzione 

Adulti) con sede a Como o a Cantù; questo nuovo istituto sarà autonomo ed in quanto tale avrà un 

proprio dirigente e una propria segreteria. Dovrebbero  comunque rimanere sul territorio delle 

sezioni staccate. 

 

Punto 8- Il D.S. presenta il regolamento per l’utilizzo dei volontari ( Vedi Allegato), che disciplina 

gli interventi   dei suddetti all’interno della scuola .Si apre  un ampio dibattito sulla necessità o 

meno di attenersi pienamente al regolamento  e su quale modulo di autodichirazione produrre. 

La Sig, Silvia Donatella propone,vista l’importanza del documento e il protrarsi della discussione,  

di rimandare alla seduta successiva l’approvazione del medesimo ,dando la possibilità a tutti i 

membri del consiglio ,di valutare  la regolamentazione della normativa. 

L’insegnante Lurati, della Scuola dell’Infanzia di Via Roncoroni,riferisce al Consiglio la 

necessità,vista la precarietà a livello economico dell’ente Comunale e la poca tempestività negli 

interventi richiesti,di una “squadra di pronto intervento” formata da genitori,nonni,zii ecc. volontari 

che possano  rispondere alle richieste delle insegnanti. Il consiglio approva e il D.S. indica l’iter 

burocratico da seguire:richiesta autorizzazione al comune e al D.S.,stilare un elenco con i dati 

personali dei volontari disponibili. 

 

Punto 9-: Il D.S. informa che in questa prima fase delle attività il collegio ha approvato nuovi 

progetti: 1) un progetto relativo all’educazione alla legalità, offerto gratuitamente dal Rotary club, 

gestito dall’associazione “Valeria” con la quale 2 anni fa l’istituto comprensivo aveva già 

collaborato con esiti positivi. Il progetto è rivolto alle classi quinte della primaria e terze della 

secondaria. 2) 2 progetti presentati dalla cooperativa “Nuova umanità” per la prevenzione del 

disagio culturale e relazionale, 1 per Beregazzo ed uno per via repubblica (scuola primaria) Sono 

dei progetti che prevedono l’intervento per alcune ore settimanali di 2 ex docenti dei 2 plessi. I 

progetti sono gratuiti. 3) Si sta vagliando l’adesione ad un altro progetto presentato dalla 

cooperativa “Nuova Umanità” sulla tematica della solidarietà. Si tratta di sostenere anche 

economicamente, tramite libere offerte, una scuola del villaggio di Ona del Togo. Nel progetto sono 

previsti interventi di esperti e specialisti nonché scambi epistolari fra gli alunni del villaggio ed i ns. 

ragazzi. 4)Si sta vagliando pure l’adesione del progetto salta in bocca, rivolto alla scuola primaria, 

relativo all’educazione alimentare; anche questo è gratuito. Infine sono allo studio eventuali 

collaborazioni con società sportive per l’educazione fisica per la scuola primaria. Tutte le proposte 

sono state approvate dal collegio docenti (alcune in via definitiva, altre si stanno vagliando perché 

occorrono ulteriori informazioni) Il consiglio d’istituto delibera di approvare i nuovi progetti a 

condizione che siano, per quelli ancora in sospeso, approvati preventivamente dal collegio dei 

docenti.  

 

 

Punto 10-: 

- Richiesta chiusura uffici nei seguenti giorni prefestivi : 2 novembre,24 dicembre,31 

dicembre,19 Aprile,26 Aprile,14 Agosto,16 Agosto. Il Consiglio Approva all’unanimità.. 

- Il dirigente comunica che il bando di affidamento del servizio distributori automatici è stato 

vinto dalla ditta MC del Sig. Grullini. La stessa verserà all’Istituto la cifra di 1000 

euro,distribuiti in tre rate nell’arco dell’anno scolastico.Ogni scuola è tenuta a segnalare le 

problematiche che si presentano rispetto al funzionamento e alla qualità. 
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- L’insegnante Messaggi  propone  di ruotare la convocazione del C.I.   sui 5 giorni della 

settimana ,invece di convocarlo sempre nel fine settimana. Il consiglio sospende la 

decisione. 

- Il Comune  chiede l’utilizzo dei locali per la mensa nei plessi di S. Gerardo e via Repubblica 

anche nei giorni di martedì e giovedì, quando l’orario scolastico non prevede il rientro 

pomeridiano ma sono previste attività  rivolte agli alunni organizzate dall’amministrazione 

comunale. Il consiglio d’istituto delibera di concedere i locali specificando che le attività in 

oggetto non rientrano nell’offerta formativa dell’istituto.   

- Vista la validità del DIARIO scolastico proposto dall’Istituto ,si suggerisce di consigliarne e 

incentivarne l’acquisto ai genitori ,proponendolo come strumento di lavoro ,utile per gestire 

le giustificazioni,gli avvisi,le uscite. 

- Le insegnanti di via Roncoroni chiedono al consiglio di poter riproporre ai genitori la serata 

di presentazione di prodotti ortopedici(materassi e cuscini).Il consiglio  approva 

all’unanimità. 

- L’insegnante Livio informa il consiglio sul  costo delle gite proposte alle classi 5° di 

Beregazzo e suggerisce di dare la possibilità ,agli alunni in difficoltà economiche ,di 

accedere al fondo di istituto. Il D.S. ricorda che il consiglio aveva deliberato che il 

contributo della scuola può coprire sino al 50% dell’esborso previsto e coglie l’occasione 

per ricordare che i moduli di adesione devono sempre passare attraverso la segreteria. 

- Riguardo le classi omogenee per età della Scuola dell’Infanzia di via Roncoroni  il D.S. , a 

seguito della richiesta di informazioni da parte del Sig. Roncoroni, precisa che la 

valutazione e  la decisione sono rimandati al collegio docenti.  

- Il Sig. Roncoroni si informa sulla regolamentazione che determinerà la formazione delle 

classi prime per l’anno scolastico 2014-1015. Il D.S. risponde che è in attesa del nuovo 

stradario richiesto al comune e informa che è sua intenzione proporre che, perché si formi la 

classe ad un plesso, sia necessario che le iscrizioni raggiungano il numero minimo di alunni 

perché si formi una classe nella scuola primaria.  

- Il D.S. rende noto che l’agenzia assicurativa che non è stata scelta , ha chiesto l’accesso agli 

atti, concesso, e si attendono sviluppi. Per garantire la copertura assicurativa dell’istituto 

comunque il D.S. ha perfezionato il contratto con la compagnia prescelta. 

- Il 21 settembre ricorre la giornata della PACE. La sig.ra Calligari propone ,per il prossimo 

anno scolastico,un concorso fotografico sul tema . 

- Il Prof. De Bernardinis informa che a breve uscirà il bando di concorso per l’attribuzione dei 

lavori di rifacimento della palestra. 

                                                                                            

La seduta si conclude alle ore 20.15 

 

 

            Il Presidente                                                            La Segretaria 

         Perelli Elisabetta                                                       Croce M.Luisa 


